

かまがや市民活動・男女きらりフェスタ実行委員会の インスタグラムを開設しました！



第1回全体会議の様子や、きらりフェスタ参加団体の活動紹介などを公開しておりますのでぜひご覧ください！



第1回全体会議（2024.8.2）

きらりフェスタに参加される市民活動団体が集まり当日やってみたいことや検討していることをワークショップ形式で意見交換をしました。

第2回全体会議（2024.12.9）

第1回全体会議の内容を踏まえ、より具体的な内容を話し合うために、第2回会議を行いました。アイスブレイクではチーム対抗で新聞紙タワーを作り、ワークショップでは、きらりフェスタに来場されたお客様を呼び込む方法などをチームで話し合い、会場全体が一体となり盛り上がるような仕掛けの準備も進めています。



南部小学校防災展示教室

安全対策課 × 淑徳大学地域共生センター



八ると自然と防災に 興味がわく教室を 小学校に作ろう!!

鎌ヶ谷市立南部小学校の教室を利用して児童向けの防災教室を作ることを目的に安全対策課が企画し、市役所、小学校、大学の協働のもと実現しました。淑徳大学などの学生6名の協力のもと教室のコンセプト設定から教室を作りこみ、児童へのお披露目会を実施しました。

防災教室を実施してみたの感想

作っているうちは「ここで子どもたちが楽しんでくれるのかな」と思っていたが実際に教室に来た子どもたちがとても喜んで使ってくれたことがよかったです。この教室が子どもたちの今後の防災活動につながるきっかけになったらいいなと思います。

淑徳大学 社会福祉学科1年生

実際に教室に来た子どもたちが「ここに泊まりたい」と言ってくれるくらい反響があったことは、いい場が作れたことの現れではないかと感じた。こうした機会に他の学生たちも関わってもらって、もっと色々な場を地域に作つていけたらよいのではないかと感じた。

淑徳大学 社会福祉学科3年生

その他の学生や関係者の感想はこちらでご覧いただけます。

CHECK OUT



淑徳大学地域共生センター
YouTubeチャンネル

- 教室を作ること自体は小学校と市役所だけでも実現は可能でしたが、あえてそこに防災や教育に関心のある大学生に関わりをもってもらったことにより我々だけでは生み出せない、児童のみんなが楽しめるコンテンツを作ってもらえた。
- 教室づくりに参加した学生さんが、こういった連携をもって学校内に教室を作れる経験をしてくれたこと。鎌ヶ谷市在住や出身の学生さんが鎌ヶ谷市により深い愛着をもつきっかけになったことが非常にうれしかった。
- 様々な組織による連携事業となったことで、今後も様々な分野で関わった組織が連携していく関係性が構築できることも大きなメリットとなつた。



協働アドバイザー 池山貴大